



■ CONVENIO

La Universidad cede un espacio en el Parque Científico a una empresa de nuevas tecnologías

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, Ángeles Serrano, y el gerente del Parque Científico, José Miguel Sánchez Llorente, han firmado un convenio de colaboración con la empresa ATEM Nuevas Tecnologías. Mediante este acuerdo, la institución cederá un espacio de 112 metros cuadrados en el Edificio M3 a la compañía para la instalación de sus oficinas en el Campus de Villamayor.